



ご入学おめでとうございます ~新1年生15名の入学式~

本日新1年生15名（男子11名、女子4名）が笑顔で入学しました。新1ねんせいのみなさん、新入生保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大にともない、入学式ができるのか心配されていた保護者の皆様もいらしたのではないかと思います。おかげさまで式への列席者を制限や内容を精選することで、入学式を挙行できましたことに安堵しております。

新1年生へに贈る言葉【入学式式辞より】

これは一年生の音楽の教科書です。

わたしは、動物が大好きですので、この中の「ぞうさん」を、お祝いに歌います。

ぞうさん ぞうさん おはながながいのね

ぞうよ かあさんも ながいのよ

ぞうさん ぞうさん だれが すきな

あのね かあさんが 好きなのよ

これは、まどみちおさんという人がつくった、「ぞうにうまれてうれしいぞうさん」の歌です。他の動物とは違うんだ、自分の持っている長い鼻は大好きなお母さんに似ているから、自分も素晴らしいと自然に感じています。皆さんは一人ひとりみんな違います。だからこそ素晴らしいのです。違うからこそ友だちとうんと仲よくしましょうね。

保護者の皆様へ

職員一同、責任を持ってお子様をお預かりし、お子様が学校生活において



健やかに成長できるよう全力を尽くします。充実した教育は、ご家庭と学校との深い信頼関係があってこそのものであります。子どもさんのよい姿や育ちとともに喜び合い、もし困ったことが起きてもともに考え合い支え合いながら乗り越えてまいりましょう。「子どもは麻績の宝」と考えてくださる高野村長様をはじめ村教育委員会、そして地域の皆様のお支えをいただき、麻績小学校の子どもさんの笑顔が一層輝くように職員一同がんばります。

新たな友だちを迎えて

5年生に 宮下 結雅（ゆうが）さん 東京都立川市より転入

3年生に 宮下 結愛（やあ）さん 東京都立川市より転入

2人の新しい友だちを迎えました。

はじめはわからないことばかりだと思います。みなさん、新しい友だちと仲良くして、わからないことがありそうだったらいろいろ教えてあげてください。お願いします。全校児童92名、みんな仲よしの「おみっ子」になりましょう。

学校教育目標 麻績小学校の学校目標は3つあります。

1つめは、「学び合い」です。自分とは違う感じ方や考え方をしている友だちに気づいたり、そんな友だちのよさに学んだり、新しい見方をすることもできるようになったりすると思います。それが「学び合い」です。

担 任 等	氏 名
-------	-----

2つめは、「思い合い」です。あいさつをすると、けんかをしていても仲直りできます。あいさつをされると、うれしい気持ちになります。この麻績小学校のなかに元気なあいさつをた

校 長	佐々木 英明 (ささき ひであき)
5年担任	井口 敦正 (いぐち あつまさ)
2年担任	林 法子 (はやし のりこ)
4年担任	石川 千晴 (いしかわ ちはる)
学習支援	塚原 明水 (つかはら めいすい)
用務員	藤原 宗功 (ふじわら むねのり)
栄養士	山森 沙季 (やまもり さき)
給食調理員	丸山 貞子 (まるやま さだこ)

くさん交わし合えるといいと思います。私も笑顔で元気にあいさつをしますので、みんなであいさつをし合いましょう。そして、日本一なかよしの学校にしていきましょう。

3つめは「鍛え合い」です。麻績小学校には「おみっ子元気マラソン」というみんなが精一杯の力を出して体を鍛える機会があります。また、「縦割り清掃」をして、高学年のお兄さんお姉さんがお掃除のやり方を自分たちの取り組む姿で教えてくれることもあります。体を動かし汗を流して働くことの大切さを学ぶ機会もたくさんあります。すすんでやり抜きましょう。

今日からよろしくお願ひいたします。

～新任職員紹介～

私ども8名、今年度より麻績小学校の一員として加えていただくこととなりました。

微力ではありますが精一杯勤めさせていただきます。よろしくお願ひいたします。